



**Le 22 février 2012,
Simone est partie vers la
Lumière,
vers l'Amour, vers la Vie...**

Mon testament spirituel

A ma famille que je chéris très profondément et à tous mes nombreux amis que je ne saurais dénombrer, ni nommer, de peur d'en oublier, mais dont les visages sont gravés au plus intime de moi-même,

À tous un immense MERCI.

Ce "MERCI", j'adresse en tout premier à Dieu, dont je suis devenue l'enfant bien-aimée au baptême, après avoir été désirée et attendue par mes chers parents.

"MERCI" à ce Père très aimant de qui j'ai tout reçu et en qui je m'abandonne, en toute confiance, paisiblement, alors que je le laisse me prendre par la main pour me conduire près de Lui.

MERCI" au Christ Bien-Aimé, ce divin Époux à qui je me suis donnée avec tant de joie dans une consécration indélébile. Lui, le Verbe, qui me fait aujourd'hui entrer dans son mystère pascal.

"MERCI" au Saint-Esprit, feu d'amour, Lumière au-delà de toute lumière, souffle de Vie. Qu'il m'embrase et me consume pour être une louange de gloire. En ce jour, que mes Trois, Trinité bienheureuse, ne me tiennent pas rigueur de tous mes manques, de mes erreurs, de mes égarements.

J'implore la miséricorde divine, et, avec audace, je puise dans ce creuset d'amour, tout ce qu'il me manque pour ce "face à face" auquel je suis parvenue.

Celui que j'ai désiré, je le vois.

Celui que j'espérais, je le tiens.

Je suis unie dans le ciel à celui que j'ai aimé sur la terre.

"MERCI" à mes parents et grands-parents pour tout ce qu'ils m'ont donné, et particulièrement la vie chrétienne.

J'ai vécu et grandi, avec mes sœurs, dans une famille où l'amour de Dieu et l'amour des autres tenait une place prépondérante.

Nos parents nous ont appris à prier et ils ont été pour moi de vrais témoins de la foi.

Aujourd'hui, je les retrouve pour toujours.

"MERCI" à mes sœurs, mon beau-frère, mes nièces et neveux pour toute l'affection très forte qui nous a unis ici-bas et qui continue dans l'éternité.

Je ne voudrais pas que vous soyez tristes.

Je vous quitte sans vous quitter... Je demeure avec vous dans une communion plus parfaite.

Ne retenez pas vos larmes... Laissez-les couler doucement... Qu'elles n'altèrent pas votre confiance. Là où je vais, je serai pleinement heureuse.

Priez pour moi afin que je ne tarde pas de voir Celui que j'aime et que je désire.

Je vous promets de rester toujours avec vous, dans la communion des saints en laquelle je crois très fort.

"MERCI" à tous les amis avec lesquels j'ai eu beaucoup de joie à partager des bons moments sur cette terre, ou d'autres plus éprouvants qui ont scellé et approfondi nos liens :



- ami d'enfance,
- amis pèlerins avec qui nous avons marché, guidés par le père MODOT
- amis qui m'ont entourée et soutenue dans mon service pastoral et dans l'épreuve de la maladie.
- amis rencontrés depuis ma retraite à Dijon.
- amis prêtres et permanents en pastorale.
- à la communauté de Cîteaux à qui je suis liée depuis ma consécration

virginale et qui a été pour moi une famille spirituelle près de laquelle j'allais régulièrement me ressourcer dans la prière et le silence.

"MERCI" particulier à celles et ceux avec qui j'ai passé 33 ans de ma vie dans le secteur paroissial de Meursault, puis du doyenné :

- aux nombreuses catéchistes
- aux parents qui ont accompagné leurs enfants depuis l'éveil à la foi jusqu'à la Confirmation
- aux nombreux jeunes avec qui j'ai vécu des heures inoubliables, des week-ends, des temps forts de partage à l'écoute de la Parole de Dieu, des soirées amicales, et particulièrement à ceux qui pendant une dizaine d'années ont été à la recherche de leur vocation dans l'approfondissement de leur foi à la lumière de la Parole de Dieu
- aux enfants de chœur que j'ai accompagnés pendant des années
- aux enfants des catéchismes, sur deux générations, avec qui j'ai eu tant de bonheur à partager la Bonne Nouvelle de Jésus
- aux enfants en âge scolaire et aux adolescents que j'ai accompagnés vers le baptême (environ une cinquantaine)
- aux jeunes qui ont préparé et vécu le sacrement de confirmation (environ 200)

J'ai dû vous décevoir, être maladroite ou trop exigeante, être infidèle au témoignage que vous espériez. Vous avez vu mes limites et mes erreurs.

Je vous en demande pardon et j'implore votre prière pour que le Seigneur qui est tout Amour me fasse miséricorde. Je demeure en communion avec vous tous.



Au moment où je quitte cette terre pour une terre nouvelle, je voudrais pouvoir vous dire à tous combien je vous aime. Je vous dépose, chacune, chacun, dans le cœur du Christ.

"Je vais à la Lumière, à la Joie, à l'Amour" à Dieu.{...}

Pour moi, l'essentiel, maintenant, c'est de voir Dieu, mon Époux Bien-Aimé et à travers lui, demeurer proche de vous tous ,jusqu' à ce que notre famille se réunisse près du Père dans la gloire du Fils et l'amour du St Esprit



Simone faisait partie jusqu'à l'année dernière de l'équipe chargée de la préparation à la première communion ; c'est donc en pensant à tout ce qu'elle a apporté aux enfants que nous vous invitons à lire l'article qui suit.

Préparation à la première communion

**Le Dimanche 13 Mai, 36 enfants communieront pour la première fois
et 3 recevront le baptême**

Préparer des enfants à communier pour la première fois ne peut se faire sans l'appui des familles, lieu premier de l'évangélisation. C'est pourquoi nous avons fait le choix d'une préparation "en famille".

Tout d'abord, nous convions les parents à une rencontre de réflexion sur le sens du mot "sacrement"

Dès le mois de Décembre 2011, nous étions une quarantaine, rassemblés à la paroisse pour échanger autour de ce thème "Qu'est ce qu'un sacrement ?"... nous nous enrichissons les uns les autres dans la compréhension de ce que nous allons proposer aux enfants. Notre foi est interrogée, notre responsabilité engagée...

Deux rencontres familiales les plus larges possibles (parents, enfants, frères et sœurs, amis, parrains, marraines) sont ensuite proposées : un temps de réflexion par petits groupes suivi de la messe paroissiale :

♥ La première a eu lieu un Samedi après-midi de Janvier, une semaine après la Galette des Rois à laquelle beaucoup ont participé : appelés par Jésus, nous sommes membres et acteurs d'une communauté. A la messe, deux enfants faisaient leur demande de Baptême.



♥ La deuxième, un Dimanche, en Février : nous nous retrouvons sur le thème de la Parole. A chaque table, Bible ouverte, nous nous laissons nourrir par la Parole de Dieu. Des mots, exprimant cette contemplation, étaient rassemblés et proclamés lors de la procession où les enfants ont accompagné l'Evangéliste pour la lecture de l'Evangile à la messe. A cette messe, trois enfants en route vers le baptême ont été marqués du Signe de la Croix et ont reçu le Livre de la Parole de Dieu.

Puis, un déjeuner a réuni les familles dans la grande salle paroissiale. Malgré plusieurs absences pour maladies de saison, nous avons quand même servi plus de 80 repas !



En Carême, a eu lieu la célébration du sacrement de la Réconciliation au cours de laquelle les trois enfants qui préparent le baptême ont été marqués de l'huile des catéchumènes.

Puis encore deux "temps forts" pour se préparer :

- ♥ L'un au Clos Saint-François le 21 mars
- ♥ L'autre au Carmel de Flavignerot,

Hervé